



León, 4 de febrero de 2014

## **El PSOE denuncia que Valladolid sumará 29.000 pasajeros gracias al agravio de la Junta con León**

- **El aeropuerto de León, de nuevo, no contará con ningún vuelo del Club de los 60**
- **Algunos viajes diseñados para los jubilados duplican e la pensión media mensual de León**

El Grupo Municipal en el Ayuntamiento de León denuncia que, de nuevo, la Junta vuelve a agraviar al aeropuerto de León en el diseño de los viajes del Club de los 60 lo que permitirá sumar casi 30.000 viajeros al aeropuerto de Villanubla.

"El consejero Silván se ha olvidado, como tantas veces, de recordar a sus compañeros de la Junta que León tiene un aeropuerto y prácticamente todos los viajes diseñados para el Club de los 60 partirán desde Villanubla. Únicamente aquellos transoceánicos que tendrán destino y llegada en Madrid rompen este monopolio para la ciudad vallisoletana", indica el portavoz socialista José Antonio Diez que denuncia que, de este modo, Valladolid sumará 29.480 pasajeros si se cubren todas las plazas disponibles, una cifra de pasajeros que vendrán "muy bien a León de la Riva cuando defienda con datos la viabilidad de su aeropuerto y, por el contrario, lastrarán las posibilidades de desarrollo de las instalaciones de La Virgen del Camino".



GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA DE LEÓN – PSOE

EXCMO. AYUNTAMIENTO DE LEÓN



"Hay que recordar al consejero Silván que fue una promesa expresa suya que León contaría con vuelos del Club de los 60 y lo cierto es que, año tras año, la Junta deja fuera al aeropuerto de La Virgen del Camino del diseño de los viajes. Éste es, una vez más, el compromiso de Silván con su tierra", precisa Diez.

"Los consejeros se han empecinado en su error y siguen manteniendo como único punto de partida y destino Valladolid, obligando a los jubilados de toda la comunidad a grandes desplazamientos en autobús hasta esas instalaciones pero, sobre todo, limitando las estadísticas del resto de aeropuertos de la comunidad en una clara apuesta por Valladolid que es, evidentemente, consentida por todas las instituciones leonesas", recalca Diez.

El portavoz socialista apunta, además, un grave error de diseño de los viajes a la hora de configurar destinos y precios, sobre todo. "Los responsables de la Junta vuelven a vivir totalmente apartados de la realidad de León cuando diseñan unos viajes, como el de Canadá, que ofertan 1.400 plazas a un precio de 1.683 euros por persona, prácticamente el doble de la pensión media de un jubilado leonés". "Esperaremos a ver las cifras de ocupación de estos viajes pero nos tememos que por el precio establecido no son los más demandados por los mayores leoneses", indica Diez.